



友だちの作品が新聞に載りました！特集号（2）

報われる努力を

六年 新原 大胡

私が座右の銘にしたい言葉は、「努力すれば報われる。そうじゃない。報われるまで努力するんだ。」これは、サッカー選手のリオネル・メッシさんの言葉である。インターネットで努力について調べてみたらこの名言を見つけた。私がこの言葉を選んだのは、努力しても、報われなかつたから。野球の大会が近かったから、家でシャドウピッチングをしたり、バットをふったりしたけど、試合では少ししか活やくできずに負けてしまった。その時努力しても報われなかつた。しかし、この名言に出合ってから気が持たされた。今思うと、私の努力は本当の努力じゃないと思った。ちよつと練習しただけで「けっこう練習したから、もうそろそろやめよう」と、自分をあまりやかしてしまふところがある。だけど、その悪いところを直して、自分にあまくせず、中学校に行っても報われるまで努力を続けたい。



【令和4年1月11日宮崎日日新聞】

大切にしたい座右の銘

六年 中村 太紀

私が座右の銘にしたい言葉は、「成功の反対は失敗ではなく、やらないこと。」だ。これは、なでしこジャパンの元かんとく木村剛さんの言葉である。インターネットで名言と調べたら画像の中にあつた。私がこの言葉を選んだのは、失敗するのをおそれて、挑戦するか、まよう自分を変えたいからだ。秋の運動会の団長やリーダーを決める時、一回目はリーダーになろうかな考えていたけど、いっしゅんの勇気を出せず、手を挙げることができなかった。そして夏休みの間に考えて、二回目に勇気を出してリーダーになった。そこからリーダーの練習で、うまくいかないことなどもあつた。でも佐々木則夫さんが「失敗しても悔やむことはないのです。『何かしている』段階であるは前へ進んでいるのです。」と言つていて、その言葉を見てうれしかった。私は、これから失敗をおそれるのでなく、少しでも前へ進めるように、「成功の反対はしつぱいではなく、やらないこと。」これをこれからの座右の銘にしたい。



【令和4年1月12日夕刊デイリー】

ケンカ

四年 まきの かおる

私はケンカをする
いやな気持ちになるのに
またゆつてしまふ
まけたくない
相手もいやなことをいう
相手もきつとまけたくない
二人とも悲しくなるのに
なぜゆつてしまふんだろう
二人ともあやまる
二人ともすつきり



【令和4年1月27日夕刊デイリー】

朝

六年 尾口 稟々胡

朝が寒くなってきた
あたたかいふとんから出られない
まるでふとんが
自分の体にひっついていてみたいだ
はなしてくれ

朝が寒くなってきた
お母さんに怒られても
ふとんは
はなしてくれない
はなしてくれ

朝が寒くなってきた
ついに私の名言」やってきた
「あと一分・・・」

はやく
春の朝や夏の朝
もどってきて



【令和4年1月15日宮日こども新聞】

手じゅつの練習

四年 中村 ゆき菜

今日、市役所でキツザニアというイベントがあり、仕事の体けんをしました。市役所内には26の仕事の種類がありました。わたしは、その中の医りようじゅうじしゃを体けんしました。

わたしは、外科を体けんしました。そこでは、ふともものほねがおれた時にどうすればいいか教わりました。まず足にギブスをまく練習をしました。2人でやって相手のギブスをこうごにつけました。きんちようじました

が、うまくできてうれしかったです。そして、本物の手じゅつ着を着ました。そして、ほねのもけいに板をネジでとめる手じゅつの練習をしました。少しきんちようじましたけど楽しかったです。お医者さんの仕事

が命を守る大切な仕事なんだと、より分かりました。またこういうイベントがあったら参加したいです。



【令和4年2月7日宮崎日日新聞】

季節の変わり目

六年 中村 太紀

寒い朝がやってきた
昨日まであんなに暑かったのに
去年もこういう日があった
朝ふとんから出られない

寒い朝がやってきた
昨日まであんなに暑かったのに
朝の廊下も冷たい
朝の水も冷たい

寒い朝がやってきた
昨日まであんなに暑かったのに
でも温かい洋服を準備して
大丈夫

寒い朝がやってきた
昨日まであんなに暑かったのに
ぼくにとっては十二回目の
夏から秋の
季節の変わり目



【令和4年2月12日宮日こども新聞】

【文責：鈴木 泰昌】